



Supondrá una inversión de 31.200 euros con cargo al Organismo

La Confederación del Ebro concluye una actuación de acondicionamiento de márgenes y riberas del río Cidacos, en Calahorra (La Rioja)

- Se han realizado desbroces y limpiezas en el tramo entre la desembocadura en el río Ebro y el puente para recuperar la capacidad de desagüe y en caso de avenidas, reducir las afecciones
- Estos proyectos se integran en los trabajos de conservación de cauces que el Organismo desarrolla en toda la Cuenca

14 ago. 2013- La Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo, adscrito al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, ha ejecutado un acondicionamiento de márgenes y riberas en la desembocadura del río Cidacos, en Calahorra (La Rioja). Las obras han supuesto una inversión de 31.200 euros con cargo al presupuesto del Organismo.

La actuación en el río Cidacos se ha centrado en el tramo entre su desembocadura en el Ebro y el puente, aguas arriba, una zona en la que la acumulación de residuos y el exceso de vegetación obstaculizaban la libre circulación del agua. Para recuperar la capacidad de desagüe del cauce se han realizado labores de desbroce y limpieza en un tramo de unos 900 metros, con una anchura media de 16 metros.

Hay que recordar que en el río Cidacos se ha actuado en los términos municipales de Quel, Calahorra y actualmente se encuentra en ejecución una obra en Arnedo. Estos proyectos se integran en las actuaciones de conservación de cauces que la Confederación Hidrográfica del Ebro desarrolla en toda la Cuenca para detectar zonas potencialmente peligrosas y mediante la limpieza de márgenes, riberas y cauces, mejorar la capacidad de desagüe del río y en caso de avenidas, evitar afecciones a poblaciones e infraestructuras.